

[f Siguemos](#)[t Siguemos](#)

Jueves, Agosto 18, 2011

Buscar en el sitio...



- [Inicio](#)
- [Regionales](#)
- [Tu Isla](#)
- [Actualidad](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Tendencias](#)
 - [Cultura](#)
 - [Salud](#)
 - [Tecnología](#)
 - [Espectáculos](#)
 - [La Mini Reportera](#)
- [Empresas](#)

Stop VIH denuncia entrega de medicinas vencidas por parte de MinSalud

Jueves 18/08/2011 a las 10:36 am y archivado en la sección [Portada](#), [Salud](#), [Tendencias](#), [Tu Isla](#).



Jhonatan Rodríguez, presidente de StopVIH, expresó su preocupación con respecto a la actitud del Ministerio del Poder Popular Para la Salud sobre las acciones a tomar para mermar la incidencia del VIH/Sida, asimismo, denunció que la dirección regional no está tomando previsiones en la entrega de antirretrovirales para tratar el VIH, ya que se han encontrado cantidad de estas medicinas vencidas o próximas a expirar en los últimos días.

A su juicio el MinSalud se está “lavando las manos”, y dejando toda la responsabilidad en las ONG del país,

cuando es su competencia garantizar las condiciones necesarias para que estas organizaciones no lucrativas puedan funcionar con normalidad. Así como también es su deber proporcionar los medicamentos para el tratamiento de personas con VIH/Sida en Venezuela.

El informe de ONUSIDA Venezuela revela que durante los días del taller que se celebró el 26, 27 y 28 de julio de 2011 en Caracas se evidenció que no existen estudios epidemiológicos robustos en poblaciones tenidas como de mayor vulnerabilidad.

La preocupación de los participantes del Taller para elaborar el Plan Estratégico Nacional en VIH/Sida en Venezuela, se centró en los altos niveles de gravedad y falta de información sobre el comportamiento de la epidemia en Venezuela, la cual impacta principalmente a la población de HSH, adolescentes y jóvenes.

Se elaboró un plan de acción centrándose en una mayor inversión en actividades preventivas, revela el informe sobre la implementación de la estrategia ASAP en Venezuela, sin embargo esto no ha sido tomado en cuenta por el ente oficial máxima autoridad de Salud en el país, aseveró Rodríguez.

En nombre de la Organización StopVIH y otras ONG con servicio en VIH del país, Rodríguez hace un llamado a la Ministra del Poder Popular para la Salud, Eugenia Sader, para que tome los correctivos necesarios y realmente ejecute junto con ONUSIDA, UNFPA, OPS/OMS, UNICEF y todas las ONG del país dedicadas al tratamiento, atención y prevención del VIH/Sida el Plan Estratégico Nacional a fin de lograr un verdadero impacto y mitigar la epidemia de VIH que cada día cobra más vidas venezolanas.

Jennifer Hrastoviak

Prensa Stop VIH



Deje su comentario

 Nombre (requerido)

 Correo (no será publicado) (requerido)

 Sitio Web

Well **Wastyp**

Escribe las 2 palabras:



Powered by [Max Banner Ads](#)

ÚLTIMAS NOTICIAS

- [Empresas y crisis: ¿Cómo ubicar personal en el lugar correcto?](#)
- [Stop VIH denuncia entrega de medicinas vencidas por parte de MinSalud](#)
- [Tarde cultural este viernes en Pampatar](#)
- [Más de 31 cruceros arribarán al puerto de El Guanache](#)
- [\(+Fotos\) Llegó el Papa a Madrid](#)

Powered by [Max Banner Ads](#)

- [Regionales](#)
- [Tu Isla](#)
- [Actualidad](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Tendencias](#)

- [Empresas](#)

- [\[Contactenos\]](#)
- [\[Quiénes Somos\]](#)
- [\[RSS\]](#)

[Acceder](#) / Wp [re]design by [Waimalao.com](#)
cargando